

BAHMÜLLER Maigeldspende 2019 Übergabe Spendenscheck



Die Maigeldspende hat im Unternehmen BAHMÜLLER eine langjährige Tradition. Jeder Mitarbeiter hat zunächst 10,00 DM bzw. ab 2002 5,00 € zum Festtag 1. Mai vom Unternehmen bekommen. Seit dem Jahr 2006 spendet die Belegschaft eine Summe von ca. 1.500 € jährlich zu Gunsten gemeinnütziger Zwecke an regionale Vereine und Organisationen.

In diesem Jahr duften sich die folgenden Einrichtungen über eine Zuwendung freuen: jeweils 250,00 € haben die Waldkindergärten in Plüderhausen und Walkersbach zur Anschaffung neuer Spielzeuge erhalten. Über einen Betrag von 500,00 € freuen sich die Kinderbedarfsbörse Lorch, die den Betrag für neues Equipment ausgibt, und die Schiedsrichtergruppe Schorndorf, die den Betrag in die Förderung der Nachwuchs-Schiedsrichter investiert.

Nach einer kurzen Begrüßung konnten die Vertreter der verschiedenen Einrichtungen von BAHMÜLLER Geschäftsführer Michael Holtmann (links im Bild) und dem Betriebsratsvorsitzenden Frank Kugel (rechts im Bild) Ihren Spendenscheck für die Umsetzung Ihrer Projekte im Namen der BAHMÜLLER Mitarbeiter in Empfang nehmen.

Im Anschluss wurde im Rahmen einer Betriebsbesichtigung den Spendenempfängern ein Einblick in die verschiedenen Produktionsbereiche von BAHMÜLLER gewährt.